

La ex secretaria de Desarrollo Social del Edomex en la charla con MILENIO. GIBRANY BECERRIL

## Del Moral dice sí a alianza, pero encabezada por PRI

## **Entrevista**

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

a alianza entre PRI, PANy PRD enlas elecciones del Estado de México aumentará las posibilidades de derrotar a Morena, pero el tricolor debe llevar mano en la designación del candidato, consideró Alejandradel Moral, ex secretaria de Desarrollo Social en la entidad.

Un día después de que fue nombrada como coordinadora priista por la Defensa del Edomex, la exfuncionaria afirmó: "El PRI es competitivo solo, pero por supuesto que la coalición aumenta nuestras probabilidades de triunfo. ¿Qué queremos construir? La coalición Va por el Estado de México. Tenemos una buena comunicación, en 2021 fue una coalición exitosa, ganamos, y ahora seguiremos en esa ruta".

En entrevista para MILENIO Televisión con Pedro Gamboa, explicó que su partido debe tener la batuta en la elección de abanderado de la posible alianza. "El PRI es el que más votos aporta, es el que hoy gobierna el estado y en esa lógica así debería de ser ¿no? Lo que nosotros vamos a buscar con PAN y PRD es

Con PAN y PRD se debe negociar un buen proyecto para ofrecerlo a los mexiquenses, dice

que así sea y generar condiciones a los dos partidos para poder sumar, negociar y ofrecerles a los mexiquenses un buen proyecto", apuntó.

Ya en su nuevo cargo, que la coloca como posible abanderada del tricolor a la gubernatura, Del Moral dijo que su partido necesita a la diputada federal Ana Lilia Herrera, quien también buscaba la candidatura.

"Ayer (jueves) tuvimos oportunidad de platicar. Se lo dije a ella personalmente: somos amigas, esta es su casa, el partido y el estado la necesita. Es una servidora pública que prestigia al partido, que le ha dado su vida al estado y que juntas podemos ganar en 2023", agregó.

### Ve diálogo

La ex funcionaria hizo ver que en el Estado de México puede haber un gobierno de coalición, ya que el Congreso local aprobó una ley en la materia.

Respecto a Enrique Vargas del Villar y Omar Ortega, aspirantes a la gubernatura por el PAN y el PRD, respectivamente, consideró que tendrán que sentarse a dialogar para construir la alianza.

"Cada uno de los partidos tuvo sus procesos, tenemos ahora que sentarnos en la mesa y empezar a construir en favor de los mexiquenses esta gran coalición. Y, sin duda, alguna Enrique y Omar serán parte fundamental de ella", manifestó.

Del Moral reconoció que no será fácil vencer a Morena en los comicios del próximo año, por lo que subrayó que el PRI necesitará organización y una propuesta ciudadana.

"Sabemos que no es una competencia que será sencilla, que 2023 va a requerir lo mejor de todos. Yo creo que hoy lo más importante es no desconcentrarnos de lo principal, que es organizarnos, tener clara la meta, la propuesta para los ciudadanos y ponernos a trabajar de inmediato para ser la opción más viable para los mexiquenses", apuntó.

Ya como coordinadora priista, Del Moral se reunió ayer con los ex gobernadores Arturo Montiel, Emilio Chuayffet, César Camacho y Eruviel Ávila. "El Estado de México tiene historia, tiene protagonistas y mexiquenses orgullosamente comprometidos con lo que se ha construido y con lo que está por venir. Agradezco a los exgobernadores su respaldo y confianza", refirió la exfuncionaria a través de redes sociales.

## El Heraldo de México p.8



PROYECTO. En las instalaciones de Heraldo Media Group, la coordinadora por la Defensa del Edomex, dijo que se siente motivada.

ción, aseguro Alejandra Del Moral, coordinadora en Defensa de la en-tidad por el PRI, en la entidad. En entrevista para Heraldo Media Group, la ahora exsecre-taria de Desarrollo Social estatal aseguró que se siente motivada y con una gran tarea para defender "a la buena" la permanencia de su

un mejor progreso para su pobla-

a construcción de una coalición PRI-PAN-PRD

para el Estado de México es lo másimportante

partido, con hechos y propuestas en beneficio de los mexiquenses, sin descalificaciones, ni recurrir a

una guerra sucia.

"Estaremos en estos días con: truyendo una propuesta viable para los ciudadanos mexiquenies, construyendo la coalición con PAN-PRD v. sobre todo, dentro del partido estamos en un proceso en el que tenemos que generar con-diciones de unidad y de inclusión", señaló en Esta Mañana, con Ale-

jandro Cacho y Paulina Greenham. Dei Moral Vela, quien en su trayectoria pasó por distintos cargos dentro del tricolor, salvo la gubernatura, aseguró que la alianza aún se encuentra en pláticas con Enrique Vargas del Villar, coordinador del PAN en el Edomex, y algunos lideres perredistas para plantear una propuesta rumbo a los comicios de los próximos ocho meses.

Sinembargo, explicó que el plan de ruta comienza con el fortalecimiento de la unidad dentro del PRI, para después consolidar la alianza y así crear propuestas que mantengan al Edomex como, dijo,

la entidad de las grandes cifras. 'Me siento con una gran responsabilidad. Hay mucho que #ESTADODEMÉXICO

 VECES HA DIRIGIDO AL PRI MEXI-**QUENSE** 

ALEJANDRA DEL MORAL ASEGURA QUE MORENA NO ES INVENCIBLE Y QUE ES POSIBLE IR EN COALICIÓN PARÁ 2023

POR JOSÉ RÍOS

hacer, hay mucho que trabajar, sabemos que lo que viene en 2023, no está fácil y que será una contienda que va a requerir a todos y a lo mejor de todos", apunto Del Moral aseguró que es tiempo de las mujeres, "son protagonistas en la política: será una elec**APOYO** 

La coordinadora sostuvo una reunión ayer con cinco exgobernadores del Estado exgobernas de México.

Entre ellos, Enzviel Ávilla, Arturo Montiel, César Camacho, Alfredo Baranda y Emilio Chuayfett.

Destacă que recibiă su respaldo y compromiso con lo que hicieron para la entidad y su futuro.

ción histórica\*, indicó a Sergio armiento y Guadalupe Juárez, en

• DE JUNIO

DE 2023, LA CITA EN LAS

El Heraldo Radio. Añadió que "Morena no es invencible\*y que el Estado de México es un bastión priista.

Al recordar que el Edomex es una entidad de grandes cifras y pluralidad, aseguró que en actualmente no se ha puesto a la mujer como el centro de las politicas públicas como actualmente ocurre en la administración de Alfredo

Se dice preparada para gobernar

# Del Moral buscará alianza con PAN y PRD para Edomex

 Por Manuel Velázquez. manuelvelanguezilirazon.com.mx

a priista Alejandra del Moral aseguró estar preparada para contender por la gubernatura del Estado de México y en su camino para hacerlo adelantó que buscará concretar una alianza con el PAN y el PRD para hacer frente a Morena y sus aliados.

En entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, la exsecretaria de Desarrollo Social en el Gobierno de Alfredo Del Mazo agradeció el apoyo recibido por el mandatario y dijo que esa experiencia la enriqueció para conocer que es lo que acontece en el Estado de México y cuáles son sus requerimientos.

Del Moral Vela, quien el jueves fue nombrada por el PRI coordinadora para la defensa del Estado de México, dijo que ya sostuvo pláticas con Enrique Vargas, quien podría ser el abanderado del PAN, para hablar sobre la necesidad de trabajar unidos por el bienestar de esa entidad.

LA VIRTUAL candidata del PRI al Estado de México dice que va habló con Enrique Vargas. aspirante blanquiazul; se reúne con exmandatarios mexiguenses, que le dan su respaldo

> "Desde ayer (jueves) platicaba con Enrique (Vargas) de la posibilidad de construir de inmediato, de ver qué sigue. Yo en Enrique he encontrado a un político con ganas de construir por el Estado de México", puntualizó.

Consideró que tanto PAN como PRD jugarán un papel importante en los comiponemos de acuerdo en cómo encabezar contra de ella. las necesidades de los mexiquenses va a ser súper importante. Vamos a empezar a trabajar estas mesas de negociaciones para la construcción de la coalición y esbuenos resultados".

Cuestionada sobre si está preparada para ir a una competencia y enfrentar a es otra de las aspirantes a la candidatura,



DE IZO, a der : Arturo Montiel, Emilio Chuayffet, Alejandra del Moral, César Camacho, Eruviel Ávila y Alfredo Baranda, ayer.

DESDE AYER platicaba con Enrique (Vargas) de la Enrique (Vargas) de la posibilidad de construir de inmediato, de ver qué sigue. Yo en Enrique he encontrado a un político con ganas de construir por el Estado

de México" Alejandra del Moral Coordinadora del PRI para de la defensa del Edomex

Delfina Gómez, quien esta perfila para ser la candidata de Morena. Alejandra

del Moral afirmó que conocia su trabajo cios del próximo año: "juntos logremos y estaba lista para ir a una contienda en

Sobre las posibles diferencias al interior de su partido por su nombramiento como coordinadora para de la defensa del Estado de México, hizo un llamado a la unidad peramos que en unos días tengamos muy de todos los priistas, ya que todos son necesarios para ir en esta contienda. Informó que ya platicó con Ana Lilia Herrera, quien

de quien dijo que su trabajo será fundamental en el camino rumbo a 2023, al igual que de todos los priistas.

"Hay mucho que hacer. Yo creo que todos los priistas mexiquenses estamos conscientes de lo que vamos a enfrentar en 2023. Sabemos que no es una contienda sencilla. Aver fue un dia especial y marca ya como el inicio del camino hacia 2023°, puntualizó.

Más tarde, compartió en redes sociales la foto del encuentro que sostuvo con los exgobernadores de la entidad Emilio Charryffet Chemor, Arturo Montiel Rojas, César Camacho Quiroz, Eruviel Ávila Villegas y Alfredo Baranda.

"El Estado de México tiene historia. tiene protagonistas, y mexiquenses orgullosamente comprometidos con lo que se ha construido y con lo que está por venir, Agradezco a los exgobernadores su respaldo y confianza", escribió.

Gonziiez, exalcaldesa de Toluca y qui en aspiraba a la candidatura tricolor, hizo ur l'amado al priismo mexiquense a cerrar filas con Alejandra del Morai.